

# Premiere bei ImPuls

## Neckarau: Drama von Max Frisch steht auf dem Spielplan

---

Wer wünscht sich das nicht? Das Leben anhalten und von vorne beginnen, mit dem Erfahrungsschatz von heute Entscheidungen im Gestern ändern. Ein Traum! Oder nicht? Dem Verhaltensforscher Hannes Kürmann wird diese Möglichkeit gegeben. Aber wo möchte er noch einmal anfangen? Und kann er zentrale Momente seiner Biografie durch sein eigenes Verhalten ändern? Oder ist alles vorherbestimmt? Diesen Fragen geht das Theater ImPuls in Max Frischs Drama „Biografie: Ein Spiel“ auf den Grund. Das Theater ImPuls wurde 1988 gegründet. Der Verein inszeniert jedes Jahr Theaterstücke, Eigenproduktionen und ist auch im Improvisationstheater eine feste Größe in der Rhein-Neckar-Region. Mit Max Frischs Theaterstück nimmt die Gruppe das Spannungsfeld zwischen Schicksal und freiem Willen unter die Lupe. Premiere ist am 25. November um 19.30 Uhr im Gemeindesaal der Matthäuskirche, Rheingoldstraße 30. Tickets über [www.theater-impuls.de](http://www.theater-impuls.de).

---